

Anfrage
öffentlich

Datum
15.02.2021

Nummer
F0034/21

Absender

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

18.02.2021

Kurztitel

Schönebecker Straße - Dorotheenstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
die Schönebecker Straße und Dorotheenstraße wurden 2008/ 2009 grundhaft ausgebaut.
2016/ 2017 wurden an der Schönebecker Str.23-24/ Ecke Dorotheenstraße neue
Gasleitungen verlegt, wofür Teile der Straße aufgerissen wurden.

1. Wurden vor dem grundhaften Ausbau der Straße dort keine neuen Leitungen verlegt, oder wurde der Bedarf falsch geplant?
2. Ist der jetzige Zustand des Straßenbelages endgültig, oder wird die Straße noch in den Zustand wie vor Verlegung der Gasleitungen gebracht?
3. Aus welchem Grund wurde der Straßenbelag nach Verlegung der Gasleitungen nicht an den Zustand des weiteren Straßenverlaufes (Schönebecker Straße, Engpass) mit weißen Steinen im Straßenbelag angepasst?

Ich bitte um kurze mündlich, sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Marcel Guderjahn
Stellv. Fraktionsvorsitzender
Stadtrat
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz